

ATTAC MARSEILLE

ATTAC est née du refus, par de nombreux citoyens, de la dictature du marché sur l'ensemble des activités humaines.

ATTAC est née pour reconquérir les espaces abandonnés par la démocratie au profit de la sphère financière.

ATTAC est née pour que les « biens communs » - la santé, l'éducation, les services publics, l'eau, les gènes – ne deviennent pas des marchandises soumises au seul impératif du profit.

Pour mener cette lutte, **ATTAC**, association d'éducation populaire tournée vers l'action, entend utiliser tous les moyens pacifiques – de l'information de tous à la pression sur les élus – pour contrer la pensée unique libérale et jeter les bases de solutions alternatives.

ATTAC, c'est 50.000 adhérents dans plus de 40 pays, dont 10.000 en France répartis dans plus de 150 comités locaux.

LE GROUPE LOCAL DE MARSEILLE

Nous sommes 200 adhérents à Marseille et dans les communes alentour.

- Réunions thématiques ouvertes à tous.
- Projections débat, alterrandonnées, actions de rue, émissions radio.

Dans le Comité Local de Marseille, des groupes de travail approfondissent les thèmes d'**ATTAC** : les Services Publics, l'Europe, la Protection Sociale, l'Eau, le Partenariat Transatlantique, la Transition, etc.

Ils diffusent leurs connaissances lors des journées d'action, d'étude par des conférences et débats publics.

Ils mettent ces informations et réflexions à la disposition de tous ceux qui souhaitent les utiliser.

Un autre monde n'est pas seulement **POSSIBLE**, il est **NÉCESSAIRE**

LES NOUVEAUX CHIENS DE GARDE

Un Film de Gilles Balbastre et Yannick Kergoat

Les médias se proclament "contre-pouvoir". Pourtant, la grande majorité des journaux, des radios et des chaînes de télévision appartiennent à des groupes industriels ou financiers intimement liés au pouvoir. Au sein d'un périmètre idéologique minuscule se multiplient les informations pré-mâchées, les intervenants permanents, les notoriétés indues, les affrontements factices et les renvois d'ascenseur. En 1932, l'écrivain Paul Nizan publiait *Les chiens de garde* pour dénoncer les philosophes et les écrivains de son époque qui, sous couvert de neutralité intellectuelle, s'imposaient en véritables gardiens de l'ordre établi. Aujourd'hui, les chiens de garde sont journalistes, éditorialistes, experts médiatiques, ouvertement devenus évangélistes du marché et gardiens de l'ordre social. Sur le mode sardonique, *Les nouveaux chiens de garde* dénonce cette presse qui, se revendiquant indépendante, objective et pluraliste, se prétend contre-pouvoir démocratique. Avec force et précision, le film pointe la menace croissante d'une information produite par des grands groupes industriels du Cac40 et pervertie en marchandise.

Film Français

Date de sortie : 11 Janvier 2012

Réalisé par : Gilles Balbastre
& Yannick Kergoat

Genre : Documentaire

Durée : 104 min

Année de production : 2011

Distribué par Diaphana Films



ATTAC MARSEILLE
29, boulevard Longchamp
13001 - MARSEILLE
<http://local.attac.org/marseille>
accueil-marseille@attac.org

% attac
Comité Local
de Marseille